



# topocrom

## Zulassung für Topocrom: Positiver Entscheid der EU- Kommission für die Dauer von 12 Jahren gemäss EC Regelung Nr. 1907 / 2006

Nach Prüfung unseres Gesuches hat die EU-Kommission am 17. Juli 2018 die Zulassung für das TOPOCROM® Verfahren für die Dauer von **12 Jahren** genehmigt.

Chrom trioxid (CrVI) wurde von der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) als besonders besorgniserregender Stoff qualifiziert und darf deshalb seit September 2017 nur noch nach vorgängiger Zulassung der Europäischen Kommission verwendet werden. Chrom VI wird benötigt, um TOPOCROM®- und Hartchromschichten herzustellen.

Alle von uns beschichteten und an die Kunden ausgelieferten Bauteile / Werkstücke sind absolut Chrom VI-frei.

## Authorisation for Topocrom: Positive decision of the European Commission (EC) for a period of 12 years under the EC Regulation Nr. 1907 / 2006

After examining our application, the European Commission has approved the authorisation of TOPOCROM® technology for a period of **12 years** on July 17th, 2018.

The European Chemicals Agency (ECHA) has classified chromium trioxide (CrVI) as a substance of high concern; since September 2017 CrVI may only be used after prior EC-Authorisation. Galvanic processes for TOPOCROM® and hard chrome coatings require CrVI.

All coated work pieces we deliver to our customers are CrVI-free.

### Topocrom GmbH

Hardtring 29  
78333 Stockach  
Germany  
Phone 0049 7771 93 630  
Fax 0049 7771 93 63 11  
info@topocrom.com  
www.topocrom.com

### Topocrom Systems AG

Gewerbstrasse 8  
8212 Neuhausen am Rheinfall  
Switzerland  
Phone 0041 71 620 01 83  
info@topocrom.com  
www.topocrom.com